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Martedì 4 ottobre 2022 alle ore 20:30 si è tenuta la seduta ordinaria su convocazione del Presidente 
del Consiglio di Quartiere Casazza Luca Pomarici per la trattazione del seguente ordine del giorno: 
  

1. Approvazione verbale della seduta precedente 

2. Avanzamento attività per anniversario del quartiere 

3. Approfondimento progetto per Bando Cultura 

4. Comunicazioni del Presidente 

5. Varie ed eventuali 

   
Presiede la seduta il Presidente Luca Pomarici. Redige il processo verbale la Consigliera Alessia Cò.  
In seguito ad appello i Consiglieri presenti risultano: 
 

 

Nr. 

 

COGNOME 

 

NOME 

 

PRESENTE 

ASSENTE 

G* NG**  

1 POMARICI   LUCA X   

2 GOBETTO GLORIA 

X Segue da 
casa e lascia 
riunione alle 
22 

  

3 BERARDELLI MARA Arriva alle 22 X  

4 CAVALLI STEFANO X   

5 CO’ ALESSIA X   

6 GOBBI VITTORIO 
X lascia 
riunione alle 
22 

  

7 SARTORI GUIDO X   

 
Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Comma 3 del Regolamento, si apre la 
seduta alle 20:30 e si procede con l’esame dei punti all’ordine del giorno. 
 
 
1. Approvazione verbale della seduta precedente 
La maggioranza approva il verbale. 
 
3. Approfondimento progetto per Bando Cultura 
Presenzia Chiara Cervati, per Associazione 100% teatro 



In linea generale, avrebbe piacere a proporre il laboratorio di teatro ai bambini già a partire dai 2 
anni di età. Per il Bando dei quartieri invece, la proposta è “Buon compleanno cultura!”, una serie 
di spettacoli che ruotano attorno a personaggi famosi e importanti della storia; in concreto, si 
propone uno spettacolo teatrale in corrispondenza dei compleanni di questi personaggi. 
I quartieri Costalunga, San Bartolomeo, Prealpino, Sant’Eustacchio, Casazza, San Rocchino, hanno 
accettato il progetto. 
I contatti per la realizzazione sono: Accademia Santa Cecilia, Museo del ferro (che ospita lo 
spettacolo di Pasolini con annessa biciclettata), la scuola di Musica Casazza, l’Istituto Carli, la 
biblioteca sociale, Associazione Calabrone, opera pavoniana (faranno Dante), nuovo cortile (?). 
 
Gobetto desidera convocare il centro diurno per proporre ad esso una collaborazione; sottolinea 
anche la rivalutazione dell’arena con l’attività avviata del parkour, ed il piacere a fargliela vedere. 
Chiara risponde che, per il centro diurno, deve sentire le ragazze che lo gestiscono, e vedere se 
riuscirebbero a trovare un personaggio di loro interesse, mettendo insieme i ragazzi della giornata 
di luglio. Continua Chiara dicendo che ci sono 2 spettacoli circensi (tessuti aerei), su Dante e Calvino, 
e che la biblioteca le aveva proposto di fare un weekend a luglio per i bambini di 2/3 anni (con la 
scuola di musica, nel teatro), ed un pomeriggio con i ragazzi più grandi con attività di spettacolo e 
di parkour.  
 
Gobbi in merito dello spettacolo di luglio, propone anche il centro sociale. 
Chiara propone di fare lo spettacolo dei bambini di 2/3 anni nel centro sociale, mentre quello per i 
ragazzi più grandi, in oratorio. Si propone anche per altre attività, da fare sempre nel centro sociale. 
 
D’ACCORDO CON QUESTO PROGETTO TUTTI I PRESENTI. 
 
3. Approfondimento Bando Cultura 
Gloria ha chiesto un preventivo per ridimensionare il progetto iniziale, creare un pomeriggio dopo 
scuola e far venire i ragazzi ad esporre i loro pensieri sul quartiere, magari al parco (tipo speaker 
corner).  
Pomarici intanto ha sentito Lucia, la quale riferisce che la cosa è complessa perché i ragazzi non ci 
sono, a meno che chieda loro di fare una cosa in maniera autonoma. 
Pomarici chiederà a Lucia se può far venire 2/3 ragazzi, almeno pe fare qualche ripresa video (che 
poi verrà girata al cdq). 
CDQ PRESENTE A FAVORE DELLA PROPOSTA, con l’appunto di Luca di seguire un’altra strada qualora 
Lucia non si renda disponibile. 
Sartori si rende disponibile a sentire qualche genitore, se qualcuno è in grado di eseguire filmati, ed 
in che modo. 
Pomarici esprime la seria difficoltà della scuola, nell’eseguire l’allestimento del progetto. 
Gobetto sottolinea che si era, invece, resa disponibile a fare le riprese nella scuola proprio Lucia, 
con l’uso di un divanetto. 
Pomarici chiamerà Lucia già il 05/10; Gobetto lo incalza ad essere incisivo e diretto. 
 
Interviene Cavalli dicendo che c’è da vedere che supporti hanno i Gobbi; i contatti sono con Grazia, 
la quale deve mettere insieme i video (alcuni originali, altri su vhs). Continua dicendo che ha sentito 
Eugenio (della biblioteca) per veder se è disponibile a donare la sua testimonianza (lui è stato in 
biblioteca dal 1986 al 1991, prima di Renato). Faranno una videochiamata il 05/10 pomeriggio i 
consiglieri Cavalli, Gobetto ed Eugenio. 



Continua Cavalli esprimendo il desiderio di suo figlio riguardo ai disegni, e chiede a Gobetto di 
avvisare un ragazzo (??) per convincere anche lui. 
 
2. Avanzamento attività per anniversario del quartiere e 4. comunicazioni del presidente 
Gobetto sottolinea a Pomarici di sentire la maestra Gatta, Luciana Udeschini e Don Massimo. 
Pomarici riferisce che il Comune vorrebbe fare diverse iniziative, tra cui “l’albero lo faccio io” 
IL CDQ NON APPROVA L’INIZIATIVA DELL’ALBERO. 
Pomarici informa che domenica 11 dicembre 2022 ci saranno le bancarelle, non più davanti a Ebron 
ma in oratorio; è la signora Agnese che sta organizzando la giornata, con lo spiedo a pranzo e la 
merenda nel pomeriggio, con vin brulè. 
Pomarici propone di far conciliare questa giornata con un’iniziativa da parte nostra del cdq (ad 
esempio gli Appel). 
Gobetto interviene dicendo che la priorità ce l’ha il filmato, tutto ciò che è un di più è di contorno. 
Spinge sul filmato del 18 dicembre, propone di creare un nostro evento nel centro sociale, con 
l’aiuto dell’Associazione Move out, Appel, ecc ed esprime la sua CONTRARIETÀ riguardo al lavorare 
anche sull’evento della settimana precedente.  
Pomarici informa che le bancarelle sono state ridotte e ridimensionate, con una mini bancarella; 
quindi se fosse possibile contornare la giornata con un aspetto musicale, sarebbe bello. 
Alle ore 22.00 GOBETTO LASCIA LA RIUNIONE (modalità on-line). 
 
Pomarici propone di fare, il 18 dicembre, la presentazione del filmato e i far esibire gli Appel 
(impegnandosi a chiedere al Comune di pagare l’Associazione); mentre l’11 dicembre chiede di 
aiutare la signora Agnese per la bancarella. 
 
Gobbi esprime il suo dissenso sulla modalità di comunicazione, perché per 40 minuti dice di non 
aver sentito nulla di quello che diceva la consigliera Gobetto, in linea da casa dal pc. Si esprime 
CONTRARIO anche sulla durata dell’intervento di Gobetto, troppo lungo parlare per 40 minuti. 
Alle ore 22, Gobbi lascia la riunione. 
 
Pomarici continua informando il Consiglio di aver sentito la Croce bianca per far riaprire lo sportello 
(per il controllo pressorio) ma essa ha espresso difficoltà nella concretizzazione per mancanza di 
personale. Gobbi, che stava uscendo, sentendo il discorso di Pomarici, ha espresso la volontà di 
muoversi ed informarsi lui.  
 
Interviene Berardelli, esprimendo parere CONTRARIO in seduta alla realizzazione del filmato, e 
sottolineando che l’aveva già espresso all’epoca della proposta. Cavalli puntualizza che si sta 
rivelando contraria in questa occasione, mentre mesi fa aveva espresso altre parole (ovvero che se 
voleva attuare il progetto il CdQ ok, ma lei non dava la sua disponibilità). 
 
Sartori desidera integrare, nel parco, un gioco per ragazzi più grandi; inoltre, vorrebbe far mettere 
anche 2 panchine ed il cemento che manca sui gradoni. 
Pomarici invierà le segnalazioni. 
 
Non essendoci altre tematiche da trattare, la riunione risulta terminata alle ore 22.30. 
 
Letto, confermato e sottoscritto. 
La Segretaria Il Presidente 
Alessia Cò Luca Pomarici 


